



# せいしん幼稚園だより 6月号



☎:075-415-1234 fax:075-431-6513 E-mail:info@seishin-tanoshii.com

あじさいの花が少しずつ色づき始め、梅雨の気配を感じる時期となりました。従来ですと子どもたちは新しい環境に慣れ園生活を楽しんで過ごしている時期ですが、今年度は新型コロナウイルスの感染防止のため、長い登園自粛にご理解とご協力をいただいております。誠にありがとうございます。

緊急事態宣言は解除されましたが、まだまだ終束したわけではありません。十分な感染症対策を行いながら、安全で安心できる保育を、保護者の皆様のご理解を得ながら行っていきたくと思います。今後も引き続きご協力いただきますようよろしくお願いいたします。

## 5月の避難訓練

5月20日(水)火災訓練を行いました。感染症予防のため密集となる集合避難は避け、今月は2歳児クラスから年長クラスの園児を対象に、避難滑り台を順に滑っての避難訓練を行いました。初めに先生から、避難用滑り台の説明と、避難時の滑り方についての説明を受けました。年少クラスでは滑り台の途中で職員がつき安心して滑れるように配慮し、また年中・年長組さんは自分たちでスピードが出ないように足で調整しながら上手に滑ることができました。緊急時には落ち着いて避難できるように、今後も訓練を重ねていきます。



## 熱中症に気をつけましょう。

熱中症は、屋外だけでなく室内で何もしていないときでも発症します。室内でも、外出時でも、のどの渇きを感じなくても、こまめに水分、塩分、経口補水液などを補給しましょう。

園でも園庭に日よけを張り日陰で遊べるようにしました。ミストを玄関、園庭、乳児園庭、2階テラスに取り付け熱中症対策に取り組んでいきます。園庭遊び、野外保育、室内での気温差、体調の変化に十分注意し、水分補給をこまめに行い熱中症予防に努めていきます。

年長組さんが園庭に野菜の苗を植えました。  
なす・ピーマン・トマト・オクラ  
おおきな~あれ!!



## 七夕飾り



7月7日の七夕に向けて各クラスで七夕飾りを作ります。それぞれの思いを込め、かわいらしい作品を6月29日(月)に持ち帰ります。

こよりはご家庭で用意していただき、一緒に付けてください。また、翌日30日(火)には笹を持ち帰りますので、お家の方と短冊に願い事を含め、一緒に飾り付けを楽しんでください。

## ともにこの難局を、乗り越えましょう！

ご案内のとおり、5月21日付で京都府に対する緊急事態宣言が解除されたことを受け、京都市から6月1日以降の保育の取扱いについての考え方が示されたところです。（園のホームページに掲載しております。）

その内容は、6月14日までは、原則として、保護者の皆様に可能な限り家庭保育の協力をお願いしたうえで開園し、その後は段階的に受入基準を変更することとなっております。（6月15日以降の具体的な取扱いについては、後日、京都市からお知らせがあります。）

私どもといたしましても、子どもたちと職員の健康を守り、引き続き開園していくための努力を続けておりますが、ご存知のとおり、園は毎日長時間にわたり集団生活を営む場所であり、午睡、食事、集団での遊びなど濃厚な接触の機会が多く、飛沫感染や接触感染への対応が非常に困難な環境下にあります。

そのような環境の中で、5月の園だよりでお伝えしたとおり、新型コロナウイルス感染症の拡大防止のための取組をしておりますが、それでも、園内への様々な病原体の侵入と感染を完全に阻止することは難しく、引き続き、職員の知恵を結集して可能な限りの感染症対策を進めてまいりたいと考えております。

厳しい状況下ではありますが、引き続き、保護者の皆様のご協力も得て乗り切ってまいりたいと思っております。どうぞよろしく申し上げます。

園内での感染の拡大を防止するため、改めて、以下の取組を徹底してまいりたいと思っております。

### 1 保護者の皆様におかれては

- (1) お子さまの朝の検温をお願いいたします。
- (2) お子さまはもとより、ご家族のどなたかが風邪の症状（発熱、咳、鼻水、下痢など）等があると思われる場合や、登園に当たって不安を感じられる場合は、当園にご連絡の上、ご家庭で過していただきますようお願いいたします。

### 2 当園の職員が感染源とならないよう

- (1) 出勤前に検温します。
- (2) 多少の体調不良であっても、出勤は控え自宅待機します。（当園は、配置基準を大きく上回る職員を配置しており、職員配置が基準を下回ることが無いように努めております。）
- (3) 熱中症には注意を払いながらマスクを着用します。



## 緊急事態宣言の解除を受けた今後の保育の受け入れについて

緊急事態宣言は解除されましたが、第2波、第3波も想定されることから、京都市から段階的に園児の受け入れ基準を緩和していく旨の通知がありました。(保護者の皆様には、メールとホームページにてお知らせさせていただいています。)

通知に基づき、園におきましては、6月14日までの間、保育の対象世帯を「自宅での保育が困難な方」とし、原則として家庭保育のご協力をいただきます。

6月15日以降は、京都府の「行動自粛再要請基準」、「注意喚起基準」を目安にした京都市の段階別の対応に沿って保育を提供させていただくこととし、園の活動につきましては、引き続き感染リスクを減らすための工夫をしながら実施していきます。



### 《今後の保育について》

- ◇ 子どもにとって安全な保育を最優先で行います。子どもも職員もお互いに「うつさない」「うつらない」ような保育を心がけます。
- ◇ 保育の中で、「密集」や「密接」を避けることは難しいことですが、保護者の方に安心してお子様をお預けいただけるよう、常に感染防止を意識し、工夫して保育を行います。

### 《6月15日(月)以降の行事予定》

- ◎体操・リトミック・学びの時間については、十分な換気や器具の消毒を徹底し、園児の間隔をあげるなど配慮しながら実施します。
- ◎スイミングについては、星の子スイミングとの連携を図りながら、時間差で出発、着替え、入水を行います。また、帰園時なども密になることを極力避けて行動します。
- ◎課外の体操、サンガサッカー、英語、茶道については、6月15日以降、順次、実施いたします。しかし、小学生が参加する課外については、15日以降も当面中止とします。

## 園の主な取り組み、当園への支援等について（お知らせ）

- ◇園児、職員の手洗いの励行、うがいの習慣と手指消毒など基本的な感染防止対策は強化しています。
- ◇各保育室の扉や取っ手、階段の手すりなど次亜塩素酸ナトリウムで毎日、消毒を徹底しています。
- ◇定期的なおもちゃの消毒をこれまで以上に徹底しています。
- ◇お誕生会では、クラスごとにお祝いをすることとしたり、避難訓練では発災後の放送をよく聞くことや滑り台の体験をするなど工夫を凝らし、複数の歳児が一堂に会することがないよう保育活動を新たな視点で見直して実施しています。
- ◇長期にわたって登園自粛のご協力をいただいている家庭とその子どもたちに対しての支援として、園の職員による動画をYoutubeで配信しています。
- ◇園の年長児が毎年デイケア訪問などで高齢者と交流をさせていただいていた堀川病院でのクラスター感染を受け、何か協力出来ることはないかと検討し、園で嘔吐処理用に購入していたソフトガウン150枚を堀川病院にお届けさせていただきました。大変喜んでいただきました。
- ◇園での感染拡大防止のためと、保護者の皆様、地域の方々よりマスクや手作りマスク、手指消毒用の消毒液（エタノール）など、なかなか購入困難な時に多数の方からご寄贈いただきました。皆様の温かい気持ちに感謝いたします。誠にありがとうございました。

これからも、一人一人が感染防止対策や責任ある行動をとり、すべての人が協力し合ってこの難局を乗り切っていけるといいですね。